

novembre) *Législation* — Recommandant certains amendements au règlement *re* pain. (12 décembre)]. Lettre du Club Ouvrier de la Partie Nord *re* pain. (12 décembre). *Rapport du Bureau des Commissaires*. — *Re* achat de la Cie. M. W. & P. (12 décembre).

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 19 décembre.

Son Honneur, le Maire, l'Honorable J.-J.-E. Guérin, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Letourneau, Mayrand, Turcot, Marcell, Judge, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond et MM. les Commissaires Ainey, Dupuis, Lachapelle et Wanklyn.

Le procès verbal de la dernière assemblée est lu et approuvé.

REQUETES, ETC.

1.—De M. Jacob A. Jacobs, demandant qu'il lui soit permis de vendre de la gazoline au No. 1014 de la rue Dorchester.

2.—De M. M. G. Ecrement, Secrétaire-Trésorier de la ville de Maisonneuve, au sujet de l'ouverture de la rue Sherbrooke.

3.—Du Bureau des Commissaires des Chemins de Fer *re* construction d'un embranchement par le C.P.R. pour traverser la rue Saint-Patrice.

4.—De M. A. L. Gareau, demandant que le Conseil s'intéresse à la question de l'amélioration des chemins.

5.—De M. T. Petras, demandant la position de jardiner en chef de la Cité.

6.—De M. R. Stanley Bagg, au sujet de certains travaux sur la rue Sherbrooke.

7.—De contribuables de la rue Parker demandant une lumière à arc.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

8.—De la loge King Edward (Loyal Orange Order), Vancouver, protestant contre la manière d'agir du Conseil *re* Maire Nathan, de Rome.

9.—De la famille, de feu l'échevin Resther remerciant le Conseil pour ses sympathies.

Déposées aux archives.

MOTIONS.

10.—Sur proposition de M. l'échevin LAMOUREUX, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, il est

Résolu: Afin de hâter la solution de la question de l'établissement illégal d'un marché public, aux Nos. 572 et 574 St. Dominique, qu'une Commission Spéciale composée de MM. les échevins L. A. Lapointe, Dandurand, Dubeau, et Leclaire soit nommée pour voir à ce que l'on procède avec toute la diligence nécessaire pour arriver à faire disparaître ce marché qui existe contrairement aux règlements municipaux et qui peut entraîner de lourdes pertes de revenu pour la Ville, avec instructions de faire au Conseil toute suggestion ou recommandation qu'elle croira opportune à ce sujet.

11.—M. l'échevin EMARD, appuyé par M. l'échevin BASTIEN,

Proposé: Etant donné que la Compagnie de chemin de fer "Urbain de Montréal" a négligé et refusé et refuse et néglige de se conformer aux ordres du Conseil, de prolonger ses voies ferrées dans certains territoires annexés à la Cité de Montréal et non déjà pourvus de chars électriques et de fournir à ces territoires le même service qu'à la Cité, et d'établir de nouvelles routes ordonnées par certaines résolutions de ce Conseil, où le service public l'exige;

Nov.) *Législation*—Offering amendments to by-law *re* bread (12th Dec.) Letter of Club Ouvrier de la Partie Nord *re* bread by-law. (12th Dec.) Report of Board of Commissioners.—*Re* acquisition of M. W. & P. Co. (12th Dec.)

L.O. DAVID,
City Clerk.

CITY COUNCIL

Report of Special Meeting, held the 19th December.

His Worship the Mayor, Hon. J. J. E. Guérin, in the chair.

Present: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Letourneau, Mayrand, Turcot, Marcell, Judge, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, and Messrs. Ainey, Dupuis, Lachapelle and Wanklyn, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITIONS, ETC.

1.—From Jacob A. Jacobs, for leave to sell gasoline at No. 1014 Dorchester St.

2.—From M. G. Ecrement, Secretary-Treasury Town of Maisonneuve, anent the opening of Sherbrooke St.

3.—From Board of Ry. Commissioners, *re* construction of a spur by the C.P.R. Co., across St. Patrick St.

4.—From A. L. Gareau, asking that the Council look into the question of improved roads.

5.—From T. Petraz, to be appointed head gardener of the City.

6.—From R. Stanley Bagg, concerning certain works on Sherbrooke St.

7.—From Ratepayers Parker St., for an arc lamp.

Referred to Board of Commissioners.

8.—From King Edward Lodge (Loyal Orange Order), Vancouver, protesting against Council's action *re* Mayor Nathan, of Rome.

9.—From Family of the late Ald. Resther, thanking Council for sympathy extended.

Filed of record,

MOTIONS.

10.—On motion of Ald. LAMOUREUX, seconded by Ald. DANDURAND, it was

Resolved: That in order to expeditiously settle the question of the illegal establishment of a public market at Nos. 572 and 574 St. Dominique Street, a Special Committee, composed of Aldermen L. A. Lapointe, Dandurand, Dubeau and Leclaire, be appointed to see that the necessary measures are taken without delay in order to remove such market, which exists, contrary to the municipal by-laws, and which may entail a heavy loss of revenue to the City, with instructions to make to the Council the suggestions and recommendations as they may deem advisable in the premises.

11.—Ald. EMARD moved, seconded by Ald. BASTIEN.

Whereas the M.S.R. Co. have failed and refused and still fail and refuse to extend, as ordered by the Council, their lines in certain territories annexed to the City of Montreal and not already provided with electric cars and to give such territories the same service as that given to the City and to establish the new routes ordered by certain resolutions of this Council, where the public service requires it;